## CONCLUSIONES DE LA REUNIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO DE ORTOGERIATRÍA DE CASTILLA Y LEON, CANTABRÍA Y LA RIOJA

El 13 de Junio de 2013 nos reunimos en Valladolid un grupo de traumatólogos y geriatras de varios hospitales públicos de las comunidades integradas en la Sociedad Castellano Leonesa Cántabro Riojana de Traumatología y Ortopedia, interesados en la Ortogeriatría. El objetivo de la reunión era mejorar la atención del paciente geriátrico que ingresa en Traumatología e impulsar la andadura del Grupo de Ortogeriatría de nuestra Sociedad.

Se trataron varios temas y se tomaron decisiones importantes que permitirán conocer mejor esta actividad y darán oportunidad de mejorarla.

En primer lugar se acordó elaborar un informe sobre la situación actual de la Ortogeriatría en estas comunidades. Se pretende dar a conocer datos sobre la actividad asistencial en la fase aguda, y también sobre los niveles asistenciales disponibles para la recuperación.

En segundo lugar y como tema principal de la reunión, se debatió sobre la posibilidad de recoger datos de algunas variables, las mismas en todos los hospitales y en el mismo momento. Para ello se llegó a un consenso sobre qué variables se han de recoger y se decidió lo que evaluaremos, en principio, durante 2 meses al año. Esta información servirá para hacer comparaciones intra e interhospitalarias. De esta forma se detectarán áreas que, con las intervenciones oportunas, podrán conseguir mejorar la asistencia.

Algunas de las variables son mortalidad, estancia media, demora quirúrgica, tipo de tratamiento quirúrgico, tratamiento médico, complicaciones, situación funcional y reingresos. Haremos llegar toda la información detallada a los distintos hospitales.

Por último, para mantener la actualización en los problemas más prevalentes de estos pacientes, se decidió repartir temas entre los profesionales para que en cada centro se especialicen en un apartado concreto relativo a la Ortogeriatría y posteriormente se comparta esa información mediante la página WEB de la SCLECARTO.

Dra. Pilar Sáez López

Vocal responsable del Grupo de Ortogeriatría de la SCLECARTO